



## Médecins du Monde devient « Targets of the World » le temps d'une campagne



(Paris, le 22 juin 2017) A travers une campagne intitulée « [Targets of the World](#) », nous, Médecins du Monde (MdM), lançons un appel d'urgence aux Etats membres des Nations unies pour la protection du personnel soignant, des blessés et des civils dans les zones de conflit et le respect du droit humanitaire international (DIH).

**Syrie** : six ans de conflit, 465 000 morts, plus de 338 attaques rapportées contre les structures de santé pour la seule année 2016. Un triste record.

**Yémen** : trois ans de conflit et plus de 10 000 morts majoritairement des civils dans des bombardements à l'aveugle.

**Médecins du Monde et ses partenaires sont devenus des cibles sur les terrains d'intervention humanitaire.** Pour dénoncer cette dérive, nous avons décidé de détourner notre logo afin de refléter ce que nous ne souhaitons pas devenir : « [Targets of the World](#) »<sup>1</sup>. Le public est appelé à nous aider à rester Médecins du Monde en signant une pétition en ligne sur le site [targetsoftheworld.org](http://targetsoftheworld.org).

Car les soignants doivent rester des soignants. «*Ils doivent être épargnés des conflits, les structures de santé doivent être protégées et en aucun cas ciblées de manière délibérée. Aujourd'hui, le droit humanitaire n'est absolument pas appliqué : soigner ne doit pas être considéré comme un acte de guerre* » déplore le docteur Françoise Sivignon, Présidente de Médecins du Monde.

---

<sup>1</sup> « Cibles du monde »

Le 3 mai 2016, le Conseil de sécurité des Nations unies a adopté une résolution qui condamnait fermement les actes de violence, attaques et menaces visant les blessés et les malades, les soignants et les humanitaires, ainsi que les installations médicales. **Plus d'un an après, rien n'a changé. Les déclarations sans lendemain se succèdent. La communauté internationale ne tient pas ses engagements.**

Le 15 juin dernier, le Conseil de Sécurité a rappelé à toutes les parties prenantes au conflit l'obligation de respecter le DIH et l'impératif de protéger les installations sanitaires ainsi que le personnel médical au Yémen. « ***Nous saluons cette déclaration, qui ne doit pas rester lettre morte comme les précédentes. Nous exigeons maintenant la mise en œuvre rapide de ces recommandations*** » conclut Françoise Sivignon.

**A travers la campagne [Targets of the World](#), Médecins du Monde lance un appel aux Etats membres de l'ONU pour :**

- Appliquer la résolution 2286 pour la protection des soignants et des lieux de soins
- Imposer aux combattants le principe de protection des civils inscrit dans les conventions de Genève
- Agir pour mettre fin au ciblage des personnels et structures de santé

Car, si le personnel soignant se bat, c'est pour sauver des vies.

*Quatre visuels seront diffusés sur le web et en affichage sur le réseau JC Decaux à Paris à partir du 21 juin et dans le métro parisien à partir du 27. La campagne s'affichera également partout en France durant toute la période estivale. Quatre spots radio seront également diffusés.*

- [Voir la campagne et signer la pétition](#)

Contact presse :  
Aurélié DEFRETIN / Lisa Veran  
01 44 92 13 81 /06 09 17 35 59  
[presse@medecinsdumonde.net](mailto:presse@medecinsdumonde.net)